

Editorial

Un trabajo importante

JAIRO ALBERTO ROMERO ROJAS

Director de la *Revista de la Escuela Colombiana de Ingeniería*.

jairo.romero@escuelaing.edu.co

A la fecha, la Escuela Colombiana de Ingeniería ha formado 9519 profesionales y 1987 especialistas y magísteres, cuyo impacto en el mundo en que se desempeñan representa el verdadero indicador de evaluación para acreditación de la institución que los formó.

Como profesores, nuestro compromiso fundamental no es con la imagen de la autoevaluación para la acreditación ni con la calificación de una entidad reguladora, sino con la contribución requerida para formar profesionales con carácter, conocimientos e integridad suficientes para desempeñarse cabalmente en el medio en el que la sociedad los ponga.

Es importante dejar a un lado el argumento de que los novatos universitarios vienen mal preparados del bachillerato. La meta de la academia es precisamente

darles una formación integral, proporcionarles lo que no tuvieron y proveerles lo que necesitan para un ejercicio profesional ejemplar.

Se desconoce la trascendencia del trabajo realizado para su formación, para el aprendizaje de los requerimientos de su profesión, para lograr que sean exitosos y que sientan que contribuyen al bienestar de la sociedad.

Formar profesionales que hagan las cosas bien, que se desempeñen con honradez, con amor a su trabajo, con seguridad en sí mismos, es decir, con amor propio, constituye la esencia de la educación universitaria y la verdadera imagen del crédito académico.

Como decía Aristóteles: “Enseñar no es una función vital, porque no tiene el fin en sí misma; la función vital es aprender”.